

7. «MULTIKULTI STREET SOCCER TURNIER» IN DER SCHÜTZI

# Legenden zu Besuch in Olten



Ihre jahrzehntelange Spielerfahrung kam den **Ex-Natispiele** (l.) im Spiel gegen die **Schriftsteller-Nati** (r.) zu Gute.

Die Mannschaft des **FC Fortuna Olten** zeigte ein taktisch gutes Spiel am **Multikulti Street Soccer Turnier**.



HAKAN AKI

Letzten Samstag fand auf dem Vorplatz der Schützi das 7. Multikulti Streetsoccer Turnier statt. Höhepunkt der Veranstaltung war das Spiel der «Suisse Legends» gegen die Schriftsteller Nationalmannschaft. Zu der Mannschaft ehemaliger Schweizer Fussballnationalspieler gehören Namen wie Milaim Rama, Andy Egli oder auch Ruedi Elsener. Auf der anderen Seite standen Pedro Lenz, Kaspar Hohler oder auch Renato Kaiser. Moderiert wurde der Kick fachkundig von Andreas Egli im Wechsel mit Pedro Lenz. Am Ende behielten die Ex-Fussballprofis die Oberhand. «Christoph Birrer ist in Olten eine bekannte Figur. Er hat mich nun zum fünften Mal angefragt und ich unterstütze diese Aktion sehr gerne», sagt Hobbyfussballer Pedro Lenz.

[www.apa-olten.ch](http://www.apa-olten.ch)



(v.l.) **Christoph Birrer**, **Pedro Lenz** und **Andy Egli** freuten sich auf spannende Fussballpartien.



(v.l.) **Michael** aus Niedergösgen, **Tom** aus Schönenwerd und **Heinz** aus Olten hatten Spass als Zuschauer.

Der 23-jährige **Koran** aus Huttwil (BE) hatte einige Fussballtricks auf Lager.



2. STREET FOOD FESTIVAL IN OLTEN

# Ein Festschmaus für Gross und Klein



**SONAM** bereitet eine tibetische Spezialität vor: «Momo» ist eine Teigtasche gefüllt mit Hackfleisch und Gemüse.

HAKAN AKI

Wer schon einmal in Asien Urlaub gemacht hat, für den ist «Street Food» nichts Neues. Das zweite «Street Food» Festival fand am vergangenen Wochenende in Olten statt. Entlang der Kirchgasse weiter zur Begegnungszone bis hin zur Baslerstrasse wurden Spezialitäten aus aller Welt auf offener Strasse frisch zubereitet und verkostet. Erst im Jahr 2015 schwappte der «Street Food» Trend in die Schweiz über. Die Oltner Bevölkerung nahm die Schlemmereien gerne

entgegen. Für den einen oder anderen Hobbykoch diente die «kulinarische Weltreise» als Inspiration für die eigene Küche. Beim «Live Cooking» holte man sich Tipps und Tricks bei den zahlreichen Gourmets. Nicht nur der Gaumen kam auf den Genuss. Auch für die Kleinen hatte das «Coop-Kinderland» seine Tore geöffnet. Auf einem Kräuter Parcours konnten Gross und Klein die unterschiedlichen Kräuter der internationalen Küche kennenlernen.

[www.streetfood-festivals.ch/olten](http://www.streetfood-festivals.ch/olten)



Bei **Isabelle Aenis** aus Baselland gibt es Pilze mal anders



**Doris Born** aus Kappel (l.) und **Christine Strebel** aus Rickenbach geniessen einen «Black Tina Burger».

Auch am **Street Food Festival** wurde bei gutem Essen das **Schweizer EM-Achtelfinale** gegen Polen verfolgt.

